

25 de mayo de 2022

Estimado personal y familias del DCSD,

Esta es la última semana del año escolar 2021-2022. Si bien los últimos días de clases siempre están llenos de emociones encontradas que van desde la alegría y el alivio hasta la tristeza cuando nuestros hijos se despiden de sus maestros y amigos, hoy se sienten más mezclados que nunca. Muchos de nosotros perdimos el sueño pensando en la comunidad de Uvalde, Texas y la tragedia sin sentido que ocurrió allí ayer. Nuestros corazones están absolutamente rotos por los afectados. Este tipo de violencia es difícil de comprender. Y sé que genera preguntas para nuestras familias y el personal sobre la seguridad escolar aquí mismo en DCSD.

Nada es más importante que la seguridad de nuestros estudiantes y personal. Aquí en DCSD evaluamos (y reevaluamos) continuamente nuestros protocolos de seguridad. Estamos increíblemente agradecidos por las sólidas asociaciones que tenemos con nuestros socios locales encargados de hacer cumplir la ley que nos permiten tener Oficiales de Recursos Escolares y Marshalls en nuestras escuelas. DCSD tiene un Comité de Seguridad compuesto por representantes de las fuerzas del orden público, así como expertos en seguridad y salud mental de todo el condado. Ese comité se reúne regularmente para discutir nuestros protocolos de seguridad. Además, el mes pasado, el DCSD y la policía local, bajo la dirección de las fundaciones I Love U Guys y Frank DeAngelis, realizaron un entrenamiento y un ejercicio de reunificación a gran escala. Más de 150 personas participaron en el evento de dos días. Y hemos utilizado fondos del bono de 2018, así como de la Junta de Comisionados del Condado de Douglas para realizar mejoras de seguridad en cada edificio escolar de nuestro distrito.

Las familias, los estudiantes y el personal también juegan un papel fundamental para mantener seguras nuestras escuelas. Informe cualquier comportamiento sospechoso o inquietudes de seguridad al director de su escuela o de forma anónima a través de [Safe2Tell](#).

Escuchar sobre un tiroteo en la escuela crea ansiedad y trauma tanto para adultos como para niños. A continuación hay enlaces a algunos recursos para ayudarlo a hablar con su hijo si es necesario.

Únase a mí para mantener a la comunidad de Uvalde en nuestros corazones.

Sinceramente,

Erin Kane

Superintendente Distrito Escolar del Condado de Douglas

Recursos

- [Hablar con los niños sobre la violencia \(Consejos para padres y maestros\)](#)
- [Hablar con los niños sobre la seguridad escolar: para el personal escolar](#)